
  について、見直す時期は来て

いないか

2　津市モーターボート競走場

外向発売所について

⑴　3ヶ月経過したが、現状は

⑵　駐車場が満杯状況のようで

あるが、対策は

⑶　本場との連絡橋と駐車場共

用により本場への誘客は

⑷　今後の課題と目標は

3　幼稚園、保育園、こども園

への対応について

⑴　保育園の待機児童が存在す

る現状についてどう考えるか

⑵　公立幼稚園のほとんどが定

員割れを起こしている現状を

どうとらえるか

⑶　私立幼稚園のこれまでの役

割をどう評価し、今後どのよ

うに関わっていくのか

⑷　こども園構想がまとまらな

い中、津市独自の現状打破方

岡　幸男議員

策を打ち出してはどうか

4　津市地域防災計画（津波対

策編）について

⑴　避難勧告、避難指示と津波

避難レベルのリンクは

⑵　各地区での周知は、どうし

ていくのか

⑶　同報系防災行政無線放送以

外の避難周知について

⑷　今後の課題、取り組むべき

事は何か

5　市職員の退職後の勤務先に

ついて

⑴　津市と関係のある勤務先は

どのぐらいあるのか

⑵　補助金対象や指定管理者に

なっている勤務先は

⑶　再雇用、再任用、出向等、

人選や評価をどこが責任を持

　って行っているか

6　市道浜田長岡線の交差点改

良について

⑴　現在の進捗状況は

⑵　今後の計画と見通しは

4 つ　市　議　会　だ　よ　り

▲
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　答　国において、築堤や高潮対

策などの事業が進められ、平成

20年時点で整備率は約60％であ

る。また、開口部を閉鎖するた

め、堤防整備や河道掘削などの

事業が進められている。

　　　　　●議案質疑●

議案第166号　平成23年度津市

一般会計補正予算（第6号）

1　歳出　民生費　生活保護費

生活保護費支給事業について

⑴　扶助費の合併後の状況はど

うなっているのか

⑵　生活保護世帯と人員の合併

後の推移はどうなっているか

⑶　本市のケースワーカーの状

況はどうか

⑷　今後の本市ケースワーカー

体制はどのようにしていくの

か

2　歳出　教育費　教育総務費

通学通園対策事業

　

　問　有害鳥獣対策で各種農業団

体等からの要望はどうなってい

るのか

　答　農業委員会からの建議書で

は、市の獣害対策の要件緩和や

事業拡大等の要望があった。市

としては、猟友会による個体数

調整などの取り組みを引き続き

推進していきたい。

　問　雲出川、波瀬川の河川堤防

整備の現状と6か所の開口部対

策はどうなっているのか

⑴　通学バス運行業務委託料に

ついて

ア　今回の系統は何路線を考え

ているのか

イ　バスは何台使用し、乗車最

長距離、最短距離はどれくら

いか

ウ　今後の小学、中学校区再編

の場合のバス基準はどう考え

るのか

エ　災害時、危険個所の把握と

早期現地検証は

3　歳出　農林水産業費　農業

振興費　農業振興支援事業

⑴　有害鳥獣駆除業務委託料に

ついて

ア　有害鳥獣対策の取り組み状

況は

イ　各種農業団体等からの要望

はどうなっているか

　　　　　●一般質問●

1　平成24年度当初予算につい

岡村　　武　　八太　正年

自由民主党市議団
じ ゆう みん しゅ とう し ぎ だん

おか

岡　
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村　 　
たけし

武
いっ

一　
しん

津　
かい

会

岩脇　圭一　　渡辺　晃一

田中　勝博　　桂　　三発

川瀬　利夫　　岡本　知順

橋村　清悟

わた

渡　
なべ

辺　
てる

晃　
かず
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　発言持ち時間：90分　
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